

Sitzgelegenheiten am ZOB

Inzwischen wurden die seit Wochen zugesagten Sitzgelegenheiten am neuen ZOB in Buer auf die Betonklötze montiert. Viele Nutzerinnen und Nutzer des ÖPNV haben lange darauf warten müssen. Auch die gelungenen Unterstände sind fast alle aufgestellt. Jetzt fehlen noch die elektronischen Anzeigen an den jeweiligen Haltestellen und die Anzeigetafeln. Die Halterung in zentraler Lage auf dem ZOB wurde inzwischen aufgestellt. Auch an dem neuen Wirtschaftsgebäude wird es vom Goldbergplatz aus kommend zusätzlich eine zentrale Anzeigetafel geben.

Klemens Wittebur